

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat serta kesehatan kepada kita semua, sehingga proyek akhir ini dapat diselesaikan.

Penulisan proyek akhir ini disusun untuk diajukan dengan tujuan sebagai syarat kelulusan dari program studi D4 Teknologi Rekayasa Multimedia Telkom University. Dalam proyek akhir ini penulis merancang sebuah Perancangan Virtual tour pengenalan lingkungan kampus Telkom University untuk Fakultas Informatika berbasis minecraft.

Dalam penyusunan proyek akhir ini tidak terlepas dari bantuan dan dorongan dari beberapa pihak, sehingga proyek akhir ini dapat terselesaikan. Dengan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan proyek akhir ini kepada :

1. Bapak Yahdi Siradj S.T., M.T. selaku Dosen pembimbing pertama yang telah memberikan bimbingan serta dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan proyek akhir.
2. Bapak Anang Sularsa S.T., M.T. selaku Dosen pembimbing kedua yang telah memberikan bimbingan serta dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan proyek akhir ini.
3. Kedua orang tua penulis, yang sudah memberikan dorongan dukungan penuh semangat, nasihat, kesabaran dan serta doa sehingga penulis dapat menyelesaikan proyek akhir ini.
4. Kepada seluruh sahabat penulis khususnya kepada Fauziah Aysa Kamila selaku sahabat sekaligus teman satu kelompok proyek akhir yang sudah membantu dan memberikan dukungan penuh. Serta juga kepada Melinda Suci Novani dan Annisa Azrian Permatasari yang sudah membantu dan memberikan dukungan penuh terhadap penulis dalam menyelesaikan proyek akhir ini.

Terima kasih Kepada seluruh teman penulis yang tidak dapat disebutkan satu persatu sudah memberikan semangat dan dukungan penuh untuk penulis agar penulis dapat menyelesaikan proyek akhir ini. Penulis menyadari bahwa dalam pembuatan proyek akhir ini masih banyak kekurangan serta keterbatasan yang dimiliki. Akan tetapi, penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk memberikan manfaat bagi pembaca.

Bandung, Juli 2023

Penulis